

Lectures :

²⁵Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles, et, sur la terre, une angoisse des nations qui ne sauront que faire au bruit de la mer et des flots ;

²⁶les humains rendront l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre habitée, car les puissances des cieux seront ébranlées. ²⁷Alors on verra

le Fils de l'homme venant sur une nuée avec beaucoup de puissance et de gloire.

²⁸Quand cela commencera d'arriver, redressez-vous et levez la tête, parce que votre rédemption approche.

²⁹Il leur dit encore une parabole : Voyez le figuier et tous les arbres. ³⁰Dès qu'ils bourgeonnent, vous savez de vous-mêmes, en regardant, que déjà l'été est

proche. ³¹De même, vous aussi, quand vous verrez ces choses arriver, sachez que le règne de Dieu est proche. ³²Amen, je vous le dis, cette génération ne

passera pas que tout cela n'arrive. ³³Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront pas.

³⁴Prenez garde à vous-mêmes, de peur que votre cœur ne s'alourdisse dans les excès, les ivresses et les inquiétudes de la vie, et que ce jour n'arrive sur vous à

l'improviste, ³⁵comme un filet, car il viendra sur tous ceux qui habitent la surface de toute la terre. ³⁶Restez donc éveillés et priez en tout temps, afin que

vous ayez la force d'échapper à tout ce qui va arriver et de vous tenir debout devant le Fils de l'homme.

³⁷Le jour, il enseignait dans le temple, et il sortait pour passer la nuit au mont dit des Oliviers. ³⁸Dès le matin, tout le peuple se rendait vers lui dans le temple

pour l'écouter.

Cantiques :

Psaume 25 : 1, 2, 4, « À toi mon Dieu mon cœur monte »

NCTC 159 : « Après la longue attente »

NCTC 167 : « d'un arbre séculaire »

Prédication :

Survivre à l'apocalypse

L'angoisse des nations.

Un phénomène vieux comme le déluge.

L'arrière fond de la prédication de Jésus.

Ne pas se laisser sidérer par le catastrophisme.

Rester en éveil ?

Dans la crainte.

Dans l'espérance.

Ne pas fuir, mais passer au travers.

La leçon du figuier.

Le vrai signe de l'approche du règne de Dieu.

Le vrai signe de sa proximité rassurante.

Non pas une catastrophe mortelle, mais un processus de résurrection